

Ministerio de Relaciones Exteriores

Acompañar al señor Presidente de la República, Profesor Salvador Sánchez Cerén, en la Visita Oficial a la República de Costa Rica, al mismo tiempo participaré en la Ceremonia de Transmisión de Mando Supremo en la República del Perú, Pedro Pablo Kuczynski

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Acompañar al señor Presidente de la República, Profesor Salvador Sánchez Cerén, en la Visita Oficial a la República de Costa Rica, al mismo tiempo participaré en la Ceremonia de Transmisión de Mando Supremo en la República del Perú, Pedro Pablo Kuczynski

Funcionario que viaja: Hugo Roger Martínez Bonilla

Cargo del funcionario: Ministro

Destino: San José, Costa Rica y Lima, Perú

Fecha de salida: 26/07/2016

Fecha de regreso: 29/07/2016

Valor del pasaje: \$539.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$670.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$595.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: En la ciudad de San José, formaré parte de la Delegación Oficial del señor Presidente de la República, durante la realización de su Visita Oficial, con el fin de discutir y revisar la propuesta de Comunicado conjunto que se dará entre ambos Presidentes, en este espacio se realizará la Suscripción del Acuerdo de Asociación El Salvador-Costa Rica, así como otros Instrumentos Jurídicos Bilaterales. De igual manera se realizará un encuentro bilateral a nivel Presidencial por lo que es importante señalar que el acompañamiento al señor Presidente, por lo que se considera necesario la asesoría para la toma de decisiones de vinculación regional será necesaria. En la ciudad de Lima, formaré parte de la Delegación Oficial de El Salvador en dicho evento y aprovecharé en dicha visita fortalecer los lazos Regionales. Esto en razón del objetivo establecido en el PQD 2014-2019 relativo a "Potenciar a El Salvador como un país integrado a la Región y al mundo, que aporte a la paz y al desarrollo". En tal sentido, mi participación constituirá una manifestación de la voluntad de nuestro Gobierno por llevar a cabo acercamientos al más alto nivel con el nuevo Gobierno Peruano. Los beneficios en este es reforzar las relaciones con la República del Perú, específicamente con el nuevo Gobierno, a fin de dinamizar y darle continuidad a la Agenda Bilateral en temas de interés común, tanto en los ámbitos políticos-diplomáticos, económico, cooperación, cultural, entre otros.

Observaciones: .